

- Kinder- und Schülerspeisung
- Catering
- Seniorenverpflegung
- Partyservice
- Essen auf Rädern
- Cafeteria und Betriebsrestaurant

Theißen, den 20.04.2021

INFORMATION

zur Mittagsversorgung ab Montag, den 26. April 2021

Liebe Eltern!

Nach der zu erwartenden Änderung des Infektionsschutzgesetzes durch den Bundestag am Mittwoch, den 21.04.2021 ist es relativ wahrscheinlich, dass es am Montag, den 26.04.2021 wieder zum Lockdown kommt und Kitas und Schulen wegen der hohen Inzidenzzahl schließen müssen. Eine Notbetreuung wird es aber sicherlich trotzdem geben.

Sollte der Lockdown ab Montag, den 26.04.2021 in Kraft treten, werden wir vorerst alle Bestellungen für die Kinder in den Kitas und Schüler in den Schulen ab Montag, den 26.04.2021 stornieren.
Da wir nicht wissen können, welches Kind in die Notbetreuung geht, können wir leider nur so verfahren.

Wenn dieser Fall (Lockdown) eintritt und Sie dann Kinder in den Einrichtungen in der Notbetreuung haben, benötigen wir bis Freitag, den 23.04.2021 um spätestens 12.00 Uhr eine Rückmeldung von Ihnen per Telefon, Fax oder Mail (info@menuekueche-theissen.de).
Alternativ können Sie das auch online über unsere Homepage (www.menuekueche-theissen.de) über den Punkt Bestelländerungen tun.

Wir werden dann bei Bedarf ab 26.04.2021 für die bis dahin gemeldeten Kinder und Schüler das Essen kochen und an die Einrichtungen ausliefern.

Auf unserer Homepage finden Sie schon einmal vorsorglich den, wegen Corona bzw. möglichem Lockdown, aktualisierten Speiseplan für April und Mai 2021.

Seite 1/2

Für die Eltern, die selbst keine Mittagsversorgung für ihre Kinder ermöglichen können, bieten wir an, sich bei Bedarf das Essen für ihr Kind bei uns in der Menüküche Theißen unter Einhaltung der Hygienevorschriften (Mund - Nasenschutz, Abstand halten usw.) abzuholen.

Die Abholung des in Kunststoff – Menüschildern verpackten Mittagessens ermöglichen wir in einem Zeitfenster werktags von 10.30 – 11.30 Uhr. Es käme dann ein Aufschlag für die Verpackung von 0,40 € / Portion zum Essenspreis dazu und sie müssten sich ein für die Menüschilder passendes Thermobehältnis mitbringen.

Alternativ können Sie einen passenden Thermobehälter auch bei uns käuflich erwerben.

Die Abholung des Mittagessens in der Menüküche wird aber frühestens ab Donnerstag, den 29.04.2021 möglich sein.

Fragen Sie bitte bei Bedarf unsere Mitarbeiterinnen im Büro dazu.

Das tritt aber alles nur in Kraft, falls es tatsächlich ab 26.04.2021 zum Lockdown kommt!

Mit freundlichen Grüßen



Matthias Taube
Menüküche Theißen GmbH